



[LinkedIn](#) [Twitter](#) [Instagram](#) [Blog](#)

Pressemitteilung

München wird die erste deutsche Stadt mit dem E-Bike “Explorer 4” Voi bringt neues E-Bike-Modell nach München

- **700 neue E-Bikes für München:** Voi bringt das neue Modell Explorer 4 nach Deutschland – paralleler Start in München und Lübeck.
- **Mehr Auswahl, mehr Zugänglichkeit:** Das robuste E-Bike ergänzt die bestehende Scooter-Flotte und macht geteilte Mikromobilität für noch mehr Menschen attraktiv.
- **Europaweiter Rollout, starkes Wachstum:** Nach erfolgreichem Betrieb in inzwischen 44 deutschen Städten setzt Voi seine Expansion fort.

München, 2. April 2025 – Der führende schwedische Mikromobilitätsanbieter Voi erweitert sein Angebot in Deutschland und führt das neue E-Bike-Modell *Explorer 4* ein. In der bayerischen Landeshauptstadt stehen in Kürze **rund 700 neue E-Bikes** zur Verfügung. München und Lübeck sind die ersten deutschen Städte, in denen das neue Modell zum Einsatz kommt.

München bekommt mehr Auswahl auf zwei Rädern

Der Explorer 4 ist Teil der neuen Voi-Fahrzeuggeneration, die im März vorgestellt wurde. Das Modell überzeugt durch robuste Bauweise, hohe Reichweite und nutzerfreundliches Design. Als Ergänzung zu bestehenden E-Scooter-Angeboten bietet das E-Bike eine zusätzliche Option für alle, die sich komfortabel, sicher und nachhaltig durch die Stadt bewegen möchten.

„Mit dem Explorer 4 machen wir geteilte Mikromobilität für noch mehr Menschen zugänglich“, sagt **Eike Lütjen**, Deutschlandchef von Voi. „Je vielfältiger unser Angebot, desto besser können wir auf unterschiedliche Mobilitätsbedürfnisse eingehen – unabhängig von Alter, Erfahrung oder individuellen Vorlieben. Wir bringen echte Auswahl auf die Straße.“

Frisches Momentum für die Branche

Die Einführung des Explorer 4 markiert den nächsten Schritt in einer **neuen Wachstumsphase von Voi**. Nach Jahren der Marktkonsolidierung bringt das Unternehmen frischen Wind in die Mikromobilitätsbranche – mit neuen Fahrzeugen, mehr Vielfalt und gezielter Expansion. Auch die Einführung des neuen E-Scooter-Modells *Voiaeger 8* verlief äußerst erfolgreich: Seit dem Rollout in München und Frankfurt ist die Nachfrage nach Fahrten deutlich gestiegen. Die neue Fahrzeuggeneration erfreut sich großer Beliebtheit.



Europaweiter Rollout – und starkes Wachstum in Deutschland

München und Lübeck sind **Teil eines europaweiten Rollouts** des *Explorer 4*. In den kommenden Wochen wird das Modell auch in ausgewählten Städten in weiteren europäischen Märkten eingeführt.

In Deutschland baut Voi sein Angebot kontinuierlich aus. Derzeit ist das Unternehmen in über **100 europäischen** und **44 deutschen Städten** aktiv – zuletzt kamen Mannheim, Ludwigshafen, Potsdam, Darmstadt, Schwerin, Reutlingen, Tübingen, Mönchengladbach, Neuss, Braunschweig und Würzburg hinzu. Weitere Städte folgen in den nächsten Wochen.

Über Voi Technology

Voi ist ein schwedischer Mikromobilitätsanbieter für Sharing-Systeme in Europa. Mikromobilität verändert die Art und Weise, wie sich die Menschen in Zukunft fortbewegen. Voi strebt danach, den individuellen Autoverkehr zu reduzieren und mit neuen, nachhaltigen Mobilitätsalternativen lärm- und schadstofffreie Städte zu schaffen. Oder wie Voi es nennt: "Cities Made For Living".

Voi ist derzeit in mehr als 100 Städten und 12 Ländern in Europa vertreten und beschäftigt rund 1.000 Mitarbeiter:innen. Bis heute verzeichnen wir mehr als 8 Millionen Nutzer:innen und haben mehr als 300 Millionen Fahrten durchgeführt.

[LinkedIn](#) [Twitter](#) [Instagram](#) [Blog](#)

Tim Schäfer

PR & Communication DACH

tim.schaefer@voi.com

+49 175 6528997